



Behind the Scenes beim VfB Stuttgart: Werbespot mit der Porsche Jugendförderung

04/04/2024 Der VfB Stuttgart ist der jüngste Neuzugang im Jugendförderungs-Programm „Turbo für Talente“ von Porsche. Gemeinsam haben der Sportwagenhersteller und sein Partnerverein jetzt einen Werbespot gedreht. Der Clip wird ab April im Stadion laufen.

Porsche und der VfB Stuttgart stehen für gemeinsame Werte: Um die Nachwuchssportler auf dem Weg zu verantwortungsvollen Persönlichkeiten zu unterstützen, vermitteln sie Teamgeist, Toleranz, Respekt, Fairness und Leidenschaft. Der Stadionclip gibt Einblicke in die tägliche Förderung und hinterlässt einen Eindruck vom Alltag der jungen Talente des VfB.

Aus dem Bett raus geht es zum Nachwuchsleistungszentrum und dort von der Spielerkabine zum gemeinsamen Training auf den Fußballplatz. Danach stehen Szenen im Krafraum, beim Mittagessen im Internat und im Klassenzimmer auf dem Ablaufplan. Der Dreh ist eng getaktet und alle Nachwuchsmannschaften des VfB sind an diesem Tag beteiligt. Trotz aller Professionalität sollte in

einem natürlichen Umfeld gedreht werden. Die Rückmeldungen der Protagonisten sind durchweg positiv und zeigen was für eine besondere Erfahrung dieser Drehtag für die Jugend war.

Ziel des Stadionclips ist es, die vielschichtige Förderung der Jugend zu verdeutlichen und die Aufmerksamkeit von gesellschaftlich relevanten Themen auch neben dem Platz gemeinsam zu erhöhen. „Talente Hand in Hand“ ist der Titel des gemeinsamen Konzeptes mit der Porsche Jugendförderung „Turbo für Talente“. Das Konzept verfolgt den Ansatz, die Jugendmannschaften nicht nur von Pädagogen theoretisch zu schulen, sondern einen wiederkehrenden Austausch mit der Gesellschaft zu erzielen. Gemeinsam mit sozialen Einrichtungen (regionale Kooperationspartner) werden beispielsweise Inklusion, nachhaltige Ernährung, Gesundheit oder der verantwortungsvolle Umgang mit Ressourcen früh etabliert.

Turbo für Talente – die Porsche Jugendförderung

Unter dem Motto „Turbo für Talente“ engagiert sich Porsche für den Nachwuchs in verschiedenen Sportarten. Im Fußball bestehen Partnerschaften mit RB Leipzig, den Stuttgarter Kickers, der Red Bull Fußball Akademie, Borussia Mönchengladbach, VfB Stuttgart und FC Erzgebirge Aue. Im Bereich Eishockey tritt Porsche als Nachwuchsförderer der Bietigheim Steelers auf. Im Basketball ist Porsche Namensgeber der Ludwigsburger Porsche Basketball-Akademie (BBA) – der Kaderschmiede der MHP RIESEN Ludwigsburg. Bei den Engagements geht es nicht nur um die Unterstützung einer qualitativ hochwertigen Ausbildung im Sport, sondern auch um die soziale und persönliche Entwicklung der Kinder und Jugendlichen. Prominenter Pate des Förderprogramms ist Fußballweltmeister Sami Khedira. Informationen zur breit gefächerten Jugendförderung von Porsche finden Sie hier.

MEDIA ENQUIRIES



Marc Lieb

Team Lead Sports Communications
+49 (0) 170 / 911 4475
marc.lieb@porsche.de

Video

https://newstv.porsche.com/porschevideos/276278_de_3000000.mp4

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2024/sport-gesellschaft/porsche-jugendfoerderung-vfb-stuttgart-videodreh-behind-the-scenes-35681.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/d18a18a8-baca-4d72-a0ce-94a45b40522b.zip>

Externe Links

<https://www.vfb.de>